



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

28.12.99

"TENEMOS QUE TRABAJAR POR EL FUTURO, POR LA ALTERNATIVA QUE NOS DA CONFIANZA, Y ESA ES RICARDO LAGOS"

**Presidente de los trabajadores del comercio y el vestuario, Claudio Aravena, llamó a trabajadores a no dejarse engañar por "pequeños veranos de San Juan y luego tener que enfrentar inviernos terribles".*

Con el objetivo de discutir temas de fondo y no abarcar sólo una "situación puntual con fines propagandísticos", representantes de la Confederación de Trabajadores del Comercio y Vestuario, encabezados por su presidente Claudio Aravena se reunieron con Soledad Alvear, directora ejecutiva del comando de Ricardo Lagos, y con el encargado de programa, Álvaro García.

Aravena, explicó que la reunión con los directivos del comando, fue para solicitarles que aborden las demandas con seriedad y "no hagamos de este tema un asunto político pasajero, sino un proyecto serio en un futuro gobierno", el dirigente manifestó su molestia respecto de la manipulación del tema hecho por Lavín y lo emplazó a conversar en serio sobre la necesidad de legislar respecto de las condiciones de trabajo, los descansos y los feriados cierre del 1 de mayo, el 25 de diciembre y el 1 de enero, fechas en que los funcionarios de supermercados deben cumplir con su jornada de trabajo.

El representante de los trabajadores del comercio y vestuario dijo que tienen confianza en Ricardo Lagos y en su gestión, pues desde ahora su comando y sus asesores han expresado una preocupación real, tanto así que en los próximos días comenzará un trabajo en conjunto con los empresarios del sector y la Cámara de Comercio, de manera de ir resolviendo sus problemas. Aravena insistió en que los trabajadores no deben dejarse engañar por "pequeños veranos de San Juan porque al día siguiente estamos frente a un terrible invierno".

Respecto de su posición frente a la segunda vuelta, Claudio Aravena afirmó que después de largas conversaciones todos están de acuerdo en que existe libertad de acción, pero que un 99 % de dirigentes y sindicatos bases ya han hecho público su apoyo a Ricardo Lagos "porque aquí hay disposición para enfrentar los temas de fondo, los temas que inquietan a la gente y no hay un uso oportunista. El tema del feriado del 31 lo conversamos con el gobierno y se lo planteamos al comando, pero nos respondieron que no querían hacer un uso de propagandístico electoral, sino conversar sobre la base de propuestas serias y responsables".

Claudio Aravena, expresó su satisfacción por la acogida que tuvieron las necesidades del sector en el comando del candidato de la Concertación Ricardo Lagos. El dirigente señaló que las partes se mostraron dispuestas a conversar acerca de propuestas concretas y a abordar los temas de fondo que les interesan, más allá de las contingencias de estos días, donde "se ha hecho un uso electoral por parte de Joaquín Lavín, respecto del feriado del 31 de diciembre".

El sindicalista insistió en la necesidad de mejorar las condiciones laborales y particularmente la jornada de trabajo, situaciones que forman parte de las preocupaciones permanentes de los funcionarios del comercio y que a su juicio "deben ser modificadas en términos legales, como el feriado del 25 y 31 de diciembre y no utilizadas políticamente como lo hizo Lavín, apareciendo en un mall y plegándose a un llamado que venimos haciendo nosotros hace tiempo".

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**